

Der Sportverein SV Insul e.V.

Sportheim Insul

1. Mannschaft



2. Mannschaft

Bambinis



- Der SV Insul zählt derzeit 164 Mitglieder im Alter von 4-85 Jahren, davon sind der größte Teil aktive Mitglieder im Freizeit- und Breitensport.
- Der Sportverein ist beteiligt an 7 Jugendmannschaften von Bambinis bis zur A- Jugend im Alter von 4-18 Jahren.
- Der neugegründete Bambinitreff erfreut sich seit 2013 reger Beteiligung.
- In 2 Seniorenmannschaften besteht eine Spielgemeinschaft mit den Vereinen Dümpelfeld, Hönningen und Schuld. Die erste Mannschaft spielt seit 2013 in der Kreisliga A und die 2. Mannschaft in der Kreisliga C.
- Innerhalb des Vereins treffen sich mittlerweile zwei Frauen-Gymnastikgruppen zu regelmäßigen Turnabenden mit gleichgesinnten aus Dümpelfeld.
- Der SV Insul besteht seit 1930 und feiert 2005 seinen 75. Geburtstag.